

A LA ALTURA DE LA GASOLINERA

# Mueren dos en la Saltillo-Monclova

HILDA SEVILLA / LA VOZ

RAMOS ARIZPE, COAH.- Un trágico accidente se registró la mañana de este jueves en la Carretera de Ramos Arizpe - Monclova, a la altura del

kilómetro 83, donde un hombre y una mujer perdieron la vida tras un fuerte impacto entre una camioneta y un tráiler. De acuerdo con testigos presenciales, el accidente

ocurrió cuando un tráiler que salía de una gasolinera, ubicada entre Ramos Arizpe y Monclova, intentó incorporarse a la vía sin percatarse de la cercanía de otros vehículos.



# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 28 de Marzo de 2025

Año XXXVIII No. 13,758  
Saltillo, Coahuila

CON IMPOSICIÓN DE ARANCELES

# Aumentarán autos hasta 12 mil dólares

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Alfredo López Villarreal, Presidente de la COPARMEX Coahuila en la Región Sureste, señaló que la reciente decisión del Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer un arancel del 25% a los vehículos importados, tendrá repercusiones significativas en las economías de México y Estados Unidos, afectando negativamente a la industria automotriz y a los consumidores de ambos países.

“La industria automotriz es un pilar fundamental de la economía en nuestra región. Empresas mexicanas y estadounidenses hemos construido



López Villarreal destacó que se augura la pérdida de empleos en ambos países con la imposición de aranceles.

durante décadas una cadena de suministro integrada que ha fomentado la competitividad y la generación de empleo en ambos lados de la frontera”, dijo.

El empresario agregó que la imposición de estos aranceles podría provocar

aumento de costos para los consumidores estadounidenses: “Se estima que los precios de los vehículos importados podrían incrementarse entre 3 mil y 12 mil dólares por unidad, lo que reduciría la demanda y afectaría las ventas”.



Alfredo López Villarreal, Presidente de la COPARMEX Coahuila en la Región Sureste.

Por otra parte, López Villarreal destacó que se augura la pérdida de empleos en ambos países: “La disminución en la producción y las ventas podría llevar a recortes de personal en plantas manufactureras y empresas proveedoras, afectando a miles de trabajadores”.

LOCAL / PÁG. 2



EN LA TORREÓN - SALTILLO

## ASEGURAN UNA TONELADA DE MARIHUANA

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Policía Estatal de Coahuila logró un importante golpe al narcotráfico este jueves, tras asegurar más de una tonelada de marihuana durante un operativo de patrullaje y labores de investigación en la carretera Torreón-Saltillo.

En el operativo fueron detenidas cuatro personas, tres hombres y una mujer, quienes viajaban en un vehículo Ford tipo camioneta de carga.

Los detenidos, junto con el narcótico y el vehículo en el que transportaban los paquetes de marihuana, fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la República en la ciudad de Saltillo para su investigación y proceder legal co-



respondiente.

Las autoridades destacaron que este aseguramiento se suma a las acciones emprendidas por el Gobierno de Coahuila, a través de la Secretaría de Seguridad Pública en colaboración con la Fiscalía General del Estado y las autoridades federales.

Agregaron que con este operativo, se reafirma el compromiso de las autoridades por garantizar la seguridad y el orden en la entidad, combatiendo el tráfico de drogas y otros delitos

LOCAL / PÁG. 7



## Fortalecemos nuestro modelo de seguridad

Preside Gobernador de Estado la mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz y la Seguridad



ficar si las viviendas están en buen estado, requieren reparaciones o si están abandonadas.

Con esta información, el gobierno de Coahuila podrá colaborar en la creación de un plan na-

cional de vivienda que garantice la construcción de un millón de viviendas, tal como lo prometió la presidenta de la República en su campaña electoral.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



“Insectus, Ciencia, Arte y Cultura” ofrece una visión única y fascinante del mundo de los insectos.

## Llegará exposición del mundo de los insectos

STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.- Con el objetivo de acercar al público a la belleza y complejidad del mundo de los insectos, el Gobierno del Estado presentó ante medios de comunicación la exposición “Insectus, Ciencia, Arte y Cultura” a efectuarse en la explanada del Museo del Desierto de Saltillo.

De manera coordinada con el Gobierno de Saltillo y Fundación Coppel, se expondrá la muestra conformada por una colección de 37 fotografías capturadas por el renombrado fotógrafo Levon

Biss, quien se especializa en la documentación microscópica de la naturaleza.

Las imágenes exhibidas forman parte del proyecto Microsculpture, el cual re toma insectos del Museo de Historia Natural de la Universidad de Oxford. Cada fotografía de esta colección requirió aproximadamente tres semanas de elaboración y fue generada a partir de más de 8 mil imágenes individuales, tomadas con lentes de microscopio.

LOCAL / PÁG. 2



## Tendrá Coahuila censo de vivienda

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El Delegado del Bienestar en Coahuila, Américo Villareal, detalló este miércoles que, en el marco del gran esfuerzo por mejorar las condiciones habitacionales en el país, comenzará un censo de viviendas

en diferentes municipios del estado. Esta iniciativa es parte de un convenio firmado entre la Secretaría de Bienestar, el INFONAVIT y el FOVISSSTE, con el fin de identificar el estatus actual de las viviendas en la región.

El censo, que tiene como objetivo recolectar datos sobre las condiciones de las viviendas, permitirá clasi-